

miércoles, 20 de septiembre , 2006 - 11:43:51



Velásquez: pena de muerte requiere punto de vista de conciencia no confesional

RPP Noticias) El congresista Javier Velásquez Quesquén, señaló que el proyecto de ley presentado por el Congreso, sobre la pena de muerte para quienes violan y asesinan a niños menores de siete años, no comprende denunciar al Pacto de San José.

Asimismo manifestó que este tema debe de analizarse desde el punto de vista de conciencia y no confesional.

Además adelantó que se requiere una reforma constitucional, la cual pasa por modificar el artículo N° 140 de la Constitución Política del Perú para ampliar las causales en virtud de las cuales se aplica la pena de muerte.

Recordó que en la actualidad la Carta Magna sólo contempla esta sanción para los delitos de traición a la patria y terrorismo.